

## Schulinformation Nr.4 im Schuljahr 2024/25

### Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

spät, aber dafür umso herzlicher wünsche ich euch und Ihnen ein frohes und gesundes Jahr 2025.

Im Kollegium haben wir zum zweiten Schulhalbjahr einige Veränderungen:

Verabschieden mussten wir Herrn Deutschmann, Herrn Lateit, Frau Steggewentze und Frau Urbieta-Stender. Wir danken ihnen für ihr Engagement und wünschen ihnen für ihren weiteren beruflichen Werdegang alles Gute.

Leider haben wir seit Anfang Januar vier KollegInnen, die längerfristig erkrankt sind. Entsprechend stellt uns die Vertretung vor nicht unerhebliche Herausforderungen. Einen großen Teil der ausfallenden Stunden konnten wir dadurch „auffangen“, weil Lehrkräfte, die in Teilzeit arbeiten, ihre Stunden „aufgestockt“ haben. Dafür ein herzliches Dankeschön an die entsprechenden Kolleginnen und Kollegen. Außerdem begrüßen wir neu im Kollegium Frau Wieczorek und Frau Frauenschuh.

Trotz dieser Maßnahmen mussten wir die Stundenpläne der Lehrkräfte und auch der Klassen zum Teil erheblich überarbeiten.

Wir hoffen, dass wir alle – SchülerInnen, das Kollegium und natürlich auch die Erziehungsberechtigten – gesund durch die nächsten Wochen kommen.

Am 17.01.25 haben die Schülerinnen und Schüler des neunten Jahrgangs erfolgreich ihre Projektprüfungen durchgeführt. Die Präsentationen waren überaus erfolgreich. Herzlichen Glückwunsch an alle Prüflinge, das habt ihr super hinbekommen!

Am Nachmittag des 14.02.25 stellen wir den zukünftigen Fünftklässlerinnen unsere Schule vor. Ich danke auf diesem Wege allen Schülerinnen und Schüler, die uns bei der Durchführung dieses Infotages unterstützen.

Am 24.02.25 (Montag) werden wir unseren dritten und letzten Schulentwicklungstag in diesem Schuljahr durchführen. Wir Lehrkräfte werden uns intensiv mit den Einsatzmöglichkeiten und den Grenzen von künstlicher Intelligenz im schulischen Alltag beschäftigen. Unterstützt werden wir dabei von den Experten der Online-Plattform „Fobizz“.

Die Kurzfristigkeit bitte ich zu entschuldigen.

An diesem Tag findet in allen Klassen kein Unterricht statt, die SchülerInnen haben also „schulfrei“. Die Kurzfristigkeit bitten wir zu entschuldigen.

Erinnerung: Aufgrund der beweglichen Ferientage haben wir 2025 die komplette Himmelfahrtwoche frei.



Eike Petersen - Schulleiter